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Отказ от участия в выборах
губернатора � ошибка

Сергей
МИРОНОВ,
лидер партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Самый вредный в регионах закон №44 изменен
в Госдуме СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ

Отставка мэра Слепцова не за горами

Правительство москвичей стало
чужим, убрав из власти последнего

ярославца

Журналисты часто меня
спрашивают, почему изве&
стный в Ярославской обла&
сти политик Анатолий Греш&
невиков, выдвигаемый народом в гу&
бернаторы области, не принял в них
участие. Это была ошибка. Было при&
нято решение не мешать моему од&
нофамильцу Дмитрию Миронову и не

выдвигать своего кандидата
в губернаторы Ярославской
области.

 Это отразилось и на вы&
борах в муниципалитет Ярос&
лавля, одно повлекло другое
& партия набрала невысокий
процент.

Больше мы не намерены
играть в такие игры, тем бо&

лее, когда обманывают... В сентябре
в области будут выборы в областную
Думу, и мы планируем показать вы&
сокий результат.

По закону, строить
детский сад или доро-
гу, закупать товары или оказы-
вать услуги могли лишь те пред-
приятия и организации, которые
выигрывали конкурс. А конкурс
выигрывали, как правило, фир-
мы-мошенники, занижающие
стоимость стройки, при этом не
имеющие ни техники, ни рабо-

чих. В результате конкурс
на строительство детского
сада в Некоузе выиграла
неизвестная фирма из
Санкт-Петербурга, деньги
она взяла и пропала. В по-
селке Борисоглебский
контракт на чистку снега
выиграла фирма из Мур-
манска... Ясное дело: фир-
му никто в поселке не ви-

дел, а дороги чистились за счет
местного бюджета.

Однако удивительно другое.
Этот вредный и коррумпирован-
ный закон "О контрактной сис-
теме в сфере закупок товаров,
работ, услуг для обеспечения
государственных и муниципаль-

ных нужд" был принят только де-
путатами партии власти "Еди-
ная Россия". Они же зло крити-
ковали его. Они же не давали
"Справедливой России" изме-
нить его.

8 февраля с.г. депутаты
"Справедливой России" со вто-
рой попытки полностью измени-
ли закон. Доклад делал лидер
фракции С.М. Миронов. Едино-
росы вынуждены были сдаться
и проголосовать за чужой закон.
Теперь фирмы-однодневки не
будут допущены до конкурса.
Изменены критерии оценки за-
явок на конкурсы. Если у фир-
мы нет техники, людей и долж-
ных средств, то у нее нет права
и участвовать в конкурсе.

Анатолий
ГРЕШНЕВИКОВ,

депутат
Госдумы
России,

председатель Ярослав&
ского РО партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

Окончательно чужим назы&
вают избиратели состав пра&
вительства нашей Ярославской обла&
сти. Вначале все радовались кадро&
вым зачисткам, из власти удалялись
те, кто украл власть на вороватых вы&
борах и был коррумпирован. Потом к
жителям области пришло недоумение:
зачем команда чужаков, присланная
из столицы, меняет всех подряд ярос&
лавцев в областных департаментах и
муниципальных образованиях, на сво&
их & москвичей. У нас и так москвичей
не любят... Достаточно вспомнить, что
70 % земельных паев скуплено ими.
Недоумение это стало закипать, пре&
образовываться в гнев.

И вдруг в январе из правительства
области был уволен зампред по соц&
политике Виктор Костин & единствен&
ный работавший там ярославец&руко&
водитель. Им прикрывались, говоря,
что в правительстве не все приезжие&

Действительно, пара&
докс: кажется, власть либе&
ралов, космополитов, рос&
товщиков сделала все воз&
можное и невозможное,
чтобы в стране сложилась колони&
альная сырьевая экономика, чтобы
в ней вырос класс олигархов абра&
мовичей, фридманов, ходорковских,
авенов и так далее, и выродились
патриоты, государственники. И им
это удалось.

Парадокс: Россию грабят, за Россию умирают... А что народ?
Летчик�герой Филиппов отдал жизнь за Россию, подорвав себя и врагов гранатой

Олигарх Фридман увёл из России 40 миллиардов рублей и отдал их в Америке больницам
 Люди в России знают, что правят ими не герои Филипповы, а друзья Фридманов, но на выборы не идут и власть такую менять не хотят

За годы их правления
они вывезли из России&
матушки аж два триллиона
долларов! Пропал каждый
четвертый доллар, выдан&
ный российским кампани&
ям в кредит на траты за ру&
бежом.

На днях стало извест&
но: 300 олигархов из Рос&
сии заявили о готовности

принять гражданство Мальты. Вста&
ли в очередь. Каждый из них запла&
тит за покупку гражданства 1 мил&
лион долларов. Не послушали они ни
Президента страны, ни Госдуму,
принявших два года назад закон об
амнистии и безопасном возвраще&

нии денег из оффшор. Президент В.
Путин их предостерег: возвращай&
тесь, иначе замучаетесь пыль гло&
тать, когда за рубежом у вас начнут
отнимать деньги. Олиграхи сразу
сказали, что лучше пыль глотать, чем
служить России. Они давно пошли
на предательство...

Так за кого же отдал свою жизнь
русский офицер, летчик, герой Ро&
ман Филиппов? Конечно, не за этих
ублюдков&олигархов, кои считают
Россию кормушкой, а народ & быд&
лом. И не за тех 140 тысяч богатень&
ких россиян, поселившихся в Англии
на проспекте "русских миллиарде&
ров", и не за сына экс&руководителя
РЖД Якунина, принявшего граждан&

ство Англии, и не за первого зама
главы правительства и главы партии
власти Медведева господина Шува&
лова, у которого в Лондоне замки
стоимостью в 11,44 миллионов фун&
тов стерлингов.

Майор Роман Филиппов пал
смертью храбрых, вступил в бой с
оравой врагов и не сдался, взорвал
себя и бандитов гранатой. Он, как и
его предки, доказал, что русских ни&
кому и никогда не победить, тем бо&
лее, временщикам&либералам и их
олигархическому отродью.

Безусловно, летчик&герой, вели&
кий сын России отдал жизнь за Ро&
дину, за её народ. Для него своя
честь и достоинство России были

После публикации
журналистами разговора
мэра В. Слепцова с
предпринимателями о необходимо&
сти "занести" 15 миллионов рублей,
ярославцы все чаще заговорили об
отставке мэра. И чем дольше проку&
ратура расследовала данный скан&
дал, попахивающий коррупцией, тем
увереннее звучали голоса избирате&
лей о несоответствии занимаемой
должности мэра.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ &
единственная партия, потребовав&
шая от правоохранительных органов
провести расследование разговора
мэра и предпринимателей, и, если
этот разговор имел место быть, то
привлечь мэра к ответственности.
Мы не побоялись и опубликовать в
нашей газете аудиозапись, сделан&
ную тайно возмущенными предпри&

нимателями, и добиться в
случае ее правдивости от&
ставки мэра В. Слепцова.

Мы послали аудиозапись
прокурору и обратили его
внимание на требования
Слепцова (голос, похожий на
слепцовский) к предпринима&
телям:

"В. Слепцов: Ну я уже
сказал, примерно на сколько
вы попадаете?

Владимир: То есть с Игоря
12, с нас по полторашечке...

В. Слепцов: С вас по 15!
Владимир: С каждого?!
В. Слепцов: Конечно.
Игорь: С наших трех

агентств?
В. Слепцов: Именно так бу�

дет, да.
Игорь: Ну у нас очень тяже�

лая ситуация.
В. Слецов: Тяжело будет".
Ответ и.о. прокурора области

М.Белхороева депутату Госдумы
России А. Грешневикову свидетель&
ствует о том, что следователи нача&

Загадка в ином: будет отставка или посадка?москвичи, есть и местные.
Увы, маски сброшены. За&
езжим правителям не хва&
тило ума посадить на осво&
бодившуюся должность
другого ярославца.... Они
не пожелали стать ближе
жителям региона, чтобы те
приняли их за своих. На ра&
боту взяли очередного мос&
квича & И. Селезнева.

Гнев ярославцев все чаще пред&
метен. Одни подсчитывают убытки от
бюджетных расходов на оплату квар&
тир. Другие критикуют чиновников&чу&
жаков за постоянное "автомотание"
между Москвой и Ярославлем. Есть
третьи, четвертые...

Наша область всегда страдала от
внутриполитических распрей,  от меж&
доусобных войн между экономически&
ми и политическими элитами. Надеж&
да на нового зама по внутренней по&
литике не оправдалась. Вместо опыт&
ного ярославского политика, готового
всех объединить ради успехов облас&
ти, опять был назначен москвич А. Ша&
балин. У войны элит теперь больше
причин и глубже размах. Последствия,
как и впредь, больно ударят по имид&
жу региона.

ли проверку данного дела: "Проку&
ратурой области рассмотрено Ваше
обращение о проведении проверки
по факту публикации в СМИ аудио&
записи разговора мэра Слепцова
В.В. с представителями рекламных
агентств ООО "Дрим" и ООО "Два
слона".

СУ СК по области по данному
факту организовано проведение
проверки. По результатам проведен&
ной проверки СУ вынесено постанов&
ление об отказе в возбуждении уго&
ловного дела. Данное процессуаль&
ное решение отменено в порядке ве&
домственного контроля руководите&
лем 1 отдела по расследованию ОВД
СУ СК по области.

В настоящее время по вышеука&
занному сообщению о преступлении
проводятся проверочные меропри&
ятия, в том числе направленные на
установление обстоятельств перего&
воров перечисленных лиц и их дей&
ствий, направленных на выполнение
достигнутых договоренностей".

Дмитрий
КОНОВАЛОВ,

член Совета
партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ

в Ярославской
области.

Анатолий Ефимович
РЫКОВ,

член партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

Михаил
МАЛЕЕВ,

член Совета
ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

РОССИЯ
СправедливаяСправедливая

превыше всего. Он погиб с верой в
народ.

А что народ? На недавних выбо&
рах в области к избирательным ур&
нам пришло чуть больше 30 процен&
тов.

Народ ненавидит власть. Это по&
нятно. Но у народа нет иного пути
изменить власть, как пойти на вы&
боры и свои оружием&бюллетенем
выбрать во власть Филипповых!

Только на выборах, начиная обя&
зательно с региональных, можно
очистить страну от коррупции и оли&
гархата, принять спасительные спра&
ведливые законы для развития Рос&
сии.
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В сентябре 2018
года состоятся вы-
боры в Ярославскую
областную Думу. И уже сей-
час многие участники выбо-
ров 2013 года думают о том,
каким образом завлечь из-
бирателей на участки для го-
лосования.

Способы существуют раз-
ные. Один из них представля-
ет собой очень банальный и му-
торный - постоянно работать с
избирателями, обеспечивая
так называемую обратную
связь. При этом надо представ-
лять проблемы жителей изби-
рательного округа и делать все
для того, чтобы этих проблем
стало меньше.

Другой способ более про-
стой и проверенный представи-
телями партии чиновников, ко-
торая пока имеет большинство
практически во всех законода-
тельных органах власти не
только Ярославской области,
но и всей России. Этот способ
состоит в использовании ре-
портажей на телевидении, сде-
ланных тележурналистами за
деньги. За деньги, особенно за
большие, современные "жур-
налисты" расскажут о чем угод-
но и как угодно. А когда это
бюджетные средства, то здесь
телевизионные информаторы
готовы их осваивать миллиона-
ми.

Уже давно средства облас-
тного бюджета, предназначен-
ные для освещения работы
Ярославской областной Думы,
используются для представле-
ния мнений членов фракции
"Единая Россия" в Думе. На это
деньги тратятся без экономии,
просто текут рекой.  Я уверен,
что многие налогоплательщи-
ки давно перестали восприни-
мать подобные "репортажи"
как действительно объективно
освещающие работу депута-
тов. И, очевидно, переживают,
что бюджетные средства тра-
тятся на подобную "свободу"
слова.

В 2013 году избирательной
компанией и так называемой
"командой города" в г. Рыбин-
ске руководил лично Ю.В. Лас-
точкин. Ни одного билборда
для представителей "Справед-
ливой России", зато на телеэк-
ране города и области - едино-

Наши чиновники на каж&
дую проблему отвечают стан&
дартно & нет денег. Нет денег
отремонтировать дороги и
дома культуры, нет денег за&
купить больничное оборудование и ин&
вентарь для спортивных школ. Такова
политика "Единой России" не иметь
денег на первоочередные социальные
нужды. Оттого слова лидера единорос&
сов Медведева "Нет денег, вы держи&
тесь тут" стали, чуть ли не символом
нашего времени.

Однако на самом деле деньги есть
в виде ликвидных активов, распоря&
жаться которыми наше чиновничество
не умеет. Так и хочется вспомнить сло&
ва кота Матроскина: "Деньги у нас есть.
У нас ума не хватает". Впрочем, про&
блема наличия профессионалов в
структурах власти это проблема дав&
нишняя, искоренить которую нам еще
долгие годы не удастся. А вот решить
проблему: где взять денег? & можно.

В Рыбинске, городе с огромным
муниципальным долгом денег, на са&
мом деле & много. Причем таких де&
нег, получив которые город вдобавок
ко всему избавился бы от ряда про&
блем. Речь идет о зданиях закрытых
школ. За 5 лет в Рыбинске было зак&
рыто 4 школы. Школа №11, №37, №39,
№3. Когда школы закрывали, чиновни&
ки обещали, что здания будут сохра&
нены и пойдут на пользу города. Обе&
щали также, что школы будут отремон&
тированы, и, что в них снова зазвучат
детские голоса. Однако прошли годы,
а здания оказались комплексом город&
ских проблем.

Школу №39 & единственную в ог&
ромном Запахомовском микрорайоне
закрыли, разместив в ее здании Му&
ниципальное предприятие "Горзелен&

Показателем эффективности вла&
сти является экономический рост и
увеличение рождаемости.

Что происходит с экономикой,
мы видим & фабрики, заводы и сель&
скохозяйственные предприятия один
за другим закрываются, людям рабо&
тать негде. Оттого, видимо и выми&
рает наша Ярославская область. По
официальным данным Росстата за
последние 17 лет & с 2000 по 2017
год, численность населения нашей
области сократилась на 136 тысяч че&
ловек. По сути, это вымерло три Уг&
личских района, или 2/3 города Ры&
бинска.

Передовиками по вымиранию яв&
ляются сельские районы. Например,
Брейтовский район с 11 тысяч чело&
век сократился до 6 тысяч. Пошехон&
ский район сократился с 17 до 13 ты&
сяч. Главная причина это отсутствие
работы. На селе власть закрывает все
& школы, больницы, а сельхозпредп&
риятия в условиях этой варварской

Школы закрыли и разграбили
хоз". Однако не прошло
и трех лет как "Горзелен&
хоз" ликвидировали, и
большое, двухэтажное
здание площадью около
четырех тысяч квадрат&
ных метров со своей
электроподстанцией, ко&
тельной и всеми иными
коммуникациями оказа&
лось брошенным на про&
извол судьбы & без охра&

ны и хозяйского пригляда. Админист&
рации города, оказалось, наплевать на
объект, который можно было выгодно
продать. Конечно, здание продать пы&
тались, но жадность чиновников в оп&
ределении цены была такой, что быв&
шую школу никто не купил. Теперь же,
когда школу разбомбили & разбили в
ней все окна, срезали трубы, распи&
лили половые доски, и частично разоб&
рали кирпич, ее никто не возьмет даже
даром.

Когда активисты "Справедливой
России" приехали проинспектировать
здание бывшей школы, то были край&
не удивлены ее состоянием & некогда
образцовое здание стало похожим на
руины. А детям Запахомовского мик&
рорайона теперь приходится ездить на
рейсовом автобусе в другие районы
Рыбинска, что конечно дорого и не&
удобно.

В подобное состояние превраща&
ется бывшая школа №3 расположен&
ная в самом центре Рыбинска & на ули&
це Ломоносова. Это здание & объект
историко&культурного наследия сере&
дины 19 века. Здесь, с 1848 года рас&
полагалась Мариинская женская гим&
назия, уникальное в своем роде учеб&
ное заведение, созданное благочести&
вым рыбинским купечеством и долгие
годы находившееся под личной опе&
кой матери Николая II  великой княги&
ни Марии Федоровны. В этой школе
учились многие выдающиеся деятели
науки, искусства и культуры нашего
Отечества. Сейчас историческое зда&
ние брошено на произвол судьбы & от&

сюда украдено все & трубы, батареи
отопления, даже окна, а половые дос&
ки проживавшими здесь бомжами
были сожжены для обогрева. Лишь
после показа сюжета на местном те&
левидении чиновники догадались за&
колотить окна ржавым железом. Впро&
чем, это уже не спасет старинный особ&
няк от разъедающего его грибка и пле&
сени. И куда только смотрит прокура&
тура призванная соблюдать законода&
тельство об охране объектов истори&
ко&культурного наследия?

Когда два года назад закрывали за&
волжскую школу №37, родители про&
тестовали, они не хотели возить своих
детей на другой конец района. Однако
чиновники уверяли, что школу закры&
вают всего лишь на ремонт, и вскоре
она снова распахнет свои двери в но&
вом виде. На деле все оказалось ина&
че. Школа до сих пор закрыта, ни о
каком ремонте тут и речи не идет. Еще
немного, и ей грозит та же участь &
быть разбитой и разграбленной.

Чиновники и депутаты управляю&
щие городом одной командой под кры&
лом партии "Единая Россия" до того
довели городское хозяйство, что ни&
кому теперь это хозяйство не нужно.
Эти разворованные, разбитые здания
школ, которые в свое время можно
было выгодно продать, или разместить
в них муниципальные предприятия те&
перь не купит ни один предпринима&
тель даже за минимальные средства.
А ведь продав их, можно было решить
массу городских проблем.

Эта чиновничья халатность & яркий
показатель нынешней политики по от&
ношению вообще ко всему. Не только
к системе образования и детям, кото&
рые теперь вынуждены ездить в школу
за тридевять земель, такое же отно&
шение и к системе здравоохранения,
культуры, когда закрывают больницы,
библиотеки, спортивные школы. Это
халатное отношение ведет к вымира&
нию области, ведет к экономическому
краху.

Дмитрий
КОНОВАЛОВ,

член Совета
ЯРО

партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

Область вымирает, экономика тоже
экономики умирают сами.

Также вымирают и города. В
Ярославской области быстрее всех
вымирает город Рыбинск. За эти 17
лет население города резко сократи&
лось.

Люди стараются уехать в другие
города и регионы в поисках лучшей
доли, туда, где есть работа, развита
медицина и образование, где можно
развивать свой бизнес.

Например, уезжают в Вологду,
там за 17 лет количество жителей вы&
росло на 11 тысяч человек, в Твери
выросло на 8 тысяч.

Причина ужасной ситуации по
Ярославской области кроется в ны&
нешней политике партии власти, ко&
торая ограничивает права бизнеса,
оптимизирует малые предприятия и
закрывает школы и больницы.

В одном только городе Рыбинс&
ке за эти 17 лет было закрыто 7 школ,
3 больницы, 4 профтехучилища, ра&
зорены & спичечная фабрика "Маяк",

завод электротехники "Магма", завод
очковой оптики "Призма", комбикор&
мовый завод. И это далеко не весь
список. Аналогичная ситуация и в
сельских районах. Например, в Брей&
товском районе было разорено 8
крупных колхозов и маслосыродель&
ный завод. По всей области было
заброшено 260 тысяч гектар посев&
ных площадей.

О какой рождаемости и притоку
населения можно говорить, если нет
работы, нет перспектив?

Чтобы исправить эту ситуацию,
нужно менять тех, кто делает эту эко&
номическую политику, кто принима&
ет бюджет, кто решает, как устраи&
вать экономическую политику реги&
она & то есть менять депутатов Ярос&
лавской областной Думы. Не разви&
вается Рыбинск? Менять & Юрия Па&
утова, Ларису Ушакову. Нет у Брей&
това денег? Менять & Ольгу Хитрову
и Александра Тарасенкова.

Только так можно начать измене&
ния к лучшему.

Долговая яма от
«команды города»

Или как обмануть и купить
избирателей?

россы Ушакова, Те-
решкова, Ястребов и
пр., открывающие ка-
кие-нибудь объекты,
докладывающие о
благоустроенных дво-
рах, отремонтирован-
ных дорогах и т.д. и т.п.
Просто "планов гро-
мадьё", воплощенное в
жизнь.

Но стоит задуматься, чем в
итоге обернулась избиратель-
ная компания "команды города"
2013 года  для Рыбинска.

Бывший Глава администра-
ции городского округа город
Рыбинск Ю.В. Ласточкин нахо-
дится в местах лишения свобо-
ды. Муниципальный долг го-
родского округа город Рыбинск
по состоянию на 01.01.2018 г.
составляет 1317500000 рублей!
Расходы на обслуживание му-
ниципального долга за период
с 01.01.2014 г. по 31.12.12.2017
г. составили почти 490 млн.
рублей! На 01.01.2018 г. протя-
женность автомобильных до-
рог, не отвечающих норматив-
ным требованиям, составляет
247,56 км (66,4% от общей про-
тяженности автомобильных до-
рог в границах городского ок-
руга город Рыбинск)! Перво-
очередная потребность на
2018-2019 годы на капиталь-
ный ремонт и ремонт (без со-
держания) основных автомо-
бильных дорог с асфальтобе-
тонным покрытием составляет
ориентировочно 570 млн. руб-
лей! На деньги, полученные
банками за четыре года, мож-
но было бы привести в норма-
тивное состояние практически
все автомобильные дороги Ры-
бинска!

И при подобном  "багаже"
нет более важной задачи, чем
привести на избирательные
участки жителей Рыбинска для
освоения 25 млн. рублей на
приведение в порядок какого-
нибудь одного городского
объекта, который победит в ре-
зультате голосования. Именно
такая сумма будет выделена  г.
Рыбинску для реализации про-
екта-победителя  после голосо-
вания 18 марта 2018 г., т.е. на
каждого жителя г. Рыбинска по
этой программе будет выделе-
но приблизительно 150 рублей!
И участие в этом голосовании
очевидно и будет итогом реа-
лизации программы "Решаем
вместе!".

А муниципальный долг ос-
тается, дороги разрушаются,
да и поборы на капитальный
ремонт пока никто не отме-
нил…

А.Н. ЕРШОВ,
член Совета ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ,

председатель фракции
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
в Ярославской областной

Думе.
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Игорь Шувалов, будучи
первым заместителем пред&
седателя российского правительства
и лидера партии власти "Единая Рос&
сия" Д. Медведева, не раз попадал в
крупные коррупционные скандалы.
Избиратель помнит, как он потратил
несколько миллионов рублей на то,
чтобы с супругой свозить на отдель&
ном самолете за границу своих ред&
кой породы собак на международный
собачий конкурс.

На днях вокруг высокопоставлен&
ного правительственного чиновника
разгорелся еще один скандал. Так как
в Англии вступил в силу Закон "О кри&
минальных финансах", то тамошние
блюстители порядка решили прове&
рить законность приобретения недви&
жимости российскими политиками и
бизнесменами. В списке первых по&
дозреваемых, опубликованном Непра&
вительственной международной орга&
низации по борьбе с коррупцией, все
тот же И. Шувалов.

О несметных богатствах первого

Власти Англии хотят отобрать у первого зама председателя
правительства Шувалова лондонские квартиры

Когда ярославцы первый раз проголосовали на выборах за "Единую Россию", у И. Шувалова появилась первая
квартира в Лондоне. Когда ярославцы второй раз проголосовали на выборах за "Единую Россию", у Шувалова

появилась вторая квартира в Лондоне.  Если в сентябре ярославцы в третий раз проголосуют на выборах в областную
Думу за "Единую Россию", то у Шувалова появится....

Интересные насту�
пили времена:  бюджет�
ных денег для решения
многочисленных про�
блем жителей региона
власти дают всё мень�
ше, а шума при этом создаётся
столько, что даже самый неполи�
тизированный человек начинает
сомневаться в адекватности на�
шей власти. А когда вся эта сло�
весная шумиха усиливается в пе�
риод очередной предвыборной
кампании, простому человеку и
вовсе становится невмоготу.  Но�
вое детище, вызывающее  у наро�
да оскомину,  � проект "Решаем
вместе".

Старт проекта был дан 20 февраля
2017 года.  Как было заявлено:  "Проект
"Решаем вместе!" реализуется в регио&
не по инициативе (тогда еще и.о.) гу&
бернатора Дмитрия Миронова.  Про&
грамма целиком и полностью будет ос&
нована на гражданских инициативах. На
общих собраниях жители региона выбе&
рут действительно нужные им проекты
благоустройства". Не обошлось, как во&
дится, и без местной "Единой России",
которая тут же заявила о соавторстве
проекта и  его всемерной поддержке.

И понеслась пыль в глаза.  Офици&
альные средства массовой информации
наводнили благостные сюжеты о том,
как жители городов и весей активно об&
суждают,  где и что надо отремонтиро&
вать,  какие лавочки и скамеечки поста&
вить в парках и скверах & простые дере&
вянные или, может быть, с чугунными
ажурными ножками и спинками…

На фоне скудного финансирования,
авторитарной системы управления и
распределения средств весь этот сре&
жиссированный спектакль выглядит как
грубая насмешка.  Муниципальным рай&
онам сейчас выделяются жалкие крохи
на благоустройство, дворовые террито&
рии или незначительный ремонт соци&
альных объектов.  При этом местной
власти рекомендовано провести с деся&

ток народных сходов, на&
писать кучу протоколов с
фото и видео фиксацией
этих мероприятий, орга&
низовать интернет& голо&
сование, и всё это лишь
для того, чтобы создать
видимость проявления за&
боты о простых людях.

Анализ и сопоставле&
ние фактов говорит о том,
что во многих случаях жи&
телям предлагали лишь
утвердить уже выбранные

властью мероприятия. Более того, мно&
гие из этих мероприятий уже имели сме&
ты, а целевые средства на них были за&
ложены в бюджет.  Ремонтировать и бла&
гоустраивать в наших населённых пунк&
тах надо  практически всё.
Но жителей надо подвести
к какому&то одному, уже на&
меченному объекту или
просто поставить перед
фактом. Вот, к примеру, вам надо две&
ри в доме культуры заменить или нет?
Если надо, то приходите на сход и голо&
суйте. На одном из таких собраний в
прошлом году пожилая женщина спро&
сила:

&& А что, просто так двери в Доме
культуры заменить нельзя было? Зачем
начальников на трёх машинах привозить
в село? Они, поди, бензина больше со&
жгли, чем двери стоят…

Но областная власть приказала, и
власти на местах взяли под козырек. Со&
бирали и проводили "народные" сходы
по замене нескольких окон в школах,  по
ремонту дверей,  по обустройству детс&
ких площадок…

Подконтрольные власти газеты и те&
левидение едва ли ни ежедневно рапор&
товали о том, сколько сходов провели,
кто из начальства на них присутствовал,
как идёт контроль…  При делах оказа&
лись и  единороссы, и многочисленные
так называемые общественные органи&
зации.

Ну, как представителю обществен&
ной палаты не проконтролировать раз
пять, поставили дверь или окно в сель&
ском клубе или школе. Согласитесь,
смахивает на маразм! Тем более, что
пресловутый  Федеральный закон № 44
и аналогичные законодательные акты
никто не отменял и, следовательно, так
где есть торги, там редко бывает каче&

ство. Опять же крупные кампании на
жалкие крохи не идут, а те, кто выходят,
постепенно "выносят мозг" местной вла&
сти и без новоиспечённых контролиру&
ющих органов. Порой заказчикам при&
ходится соглашаться на любые условия,
лишь бы закончить тот или иной
объект…

Увлекшись этой раздутой пиар&кам&
панией, власть, как то разом забыла, что
всего три&четыре года назад было не&
сколько программ, по которым Дома
культуры ремонтировали без всяких схо&
дов. Для всех итак очевидно, что они,
выстроенные в советское время и ни
разу не ремонтированные, пришли в
упадок. Была прекрасная программа
энергосбережения, на которую, только
из областного бюджета закладывалось

миллионов сто, да плюсом федерация
добавляла столько же. И по ней мы за&
меняли без шума в прессе и сходов
граждан окна разом в целых учрежде&
ниях, а не по два три окна в год. В посе&
лениях были программы по благоуст&
ройству территорий и там покупали дет&
ские городки  и лишь для экономии
средств просили жителей помочь в их
установке.

 А как не вспомнить про "Доступную
среду", где было около 300 миллионов
рублей. По ней  могли и подъезд, где
живёт инвалид, отремонтировать, и в
любом соцобъекте  провести реконст&
рукцию, позволяющую не только пандус
установить, но и обновить всё вокруг.

Этот список можно было бы и про&
должить.  Но какой в этом смысл, если
денег теперь на всё это нет. Но видимо,
есть опытные политтехнологи, которые
знают, как из мухи делать слона. На пер&
вый взгляд получается.

Но это ведь только на первый
взгляд. Народ наш не настолько глуп,
чтобы вестись на эти дешёвые трюки.
Тем более, что режиссёры подзаигра&
лись и явно перегибают палку.

Говорю опять же про опыт прошло&
го года. С Божьей помощью объекты
были построены, отчёты и протоколы
написаны, акты приёмки подписаны,
тонны макулатуры сданы в виде отчё&
тов. Казалось бы всё.

Но не тут&то было. Оказывается,
сверху было дано указание на каждом
объекте провести культурно&массовое
мероприятие. Ну ладно, если Дом куль&
туры отремонтировали, тут понятно, а
если тротуар сделали, или 30 метров
дворовой территории заасфальтирова&
ли?

Но подневольные работники мест&
ных администраций и бюджетных учреж&
дений, кряхтя, создавали видимость
массового народного ликования: прихо&
дили сами, приводили родственников,
мобилизовали бабушек и получателей
жалких социальных пособий, заманива&
ли детишек. Радуйтесь, люди, тридцать
лет ходили по грязи, а тут есть пятачок
асфальта. Теперь ещё 30 лет ждите, ког&
да следующий пятачок заасфальтируют.

Конечно, если поглядеть по цифрам,
то они впечатляют, на программу "Ре&
шаем вместе"  из бюджета выделяется,
аж 650 миллионов! Но эти деньги поче&
му&то проходят в отчётах и по многим
другим программам &   ведомственным
целевым программ, федеральным про&
граммам, программам местных властей,
уже имеющих проектно&сметную доку&
ментацию. То есть делают  один раз, а
отчитываются несколько. Так и создаёт&
ся впечатление масштабных дел.

Кроме того, программа "Решаем
вместе!" стала инструментом, для того,
чтобы отсечь инициативы неугодных де&
путатов от оппозиции.   Из 650 млн. руб&
лей, выделенных по программме,  око&
ло 250 млн. & это бюджетные деньги, ко&
торыми традиционно распоряжались де&
путаты Ярославской областной думы, из
расчета по 5 миллионов на каждого из
50 депутатов. Неформальная договорен&
ность о такой сумме была достигнута
еще при губернаторе Сергее Ястребо&
ве. Однако теперь,  любое самое необ&
ходимое предложение депутатов, не со&
стоящих в "Единой России", власть ци&
нично отвергает под тем предлогом, что,
мол, это предложение не было прове&
дено через программу  "Решаем вмес&
те" или не набрало необходимого коли&
чества голосов граждан в процессе на&
родных сходов.  И поскольку организа&
ция сходов и составление протоколов

РЕШАЛЫ ОТ ВЛАСТИ

Ольга  СЕКАЧЕВА,
депутат Ярославской

областной Думы,
фракция

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

зама председателя прави&
тельства написала даже
наша российская печать. В
частности, в газете "Аргу&
менты недели" 8 февраля
с.г. опубликована статья
"Англичане угрожают ото&
брать лондонские квартиры
Шувалова". В ней говорит&
ся:

"По мнению английских борцов с
коррупцией, ему принадлежат две
квартиры в Лондоне ориентировочной
стоимостью 11,44 млн. фунтов стер&
лингов. Якобы они расположены в 10
минутах ходьбы от английского пар&
ламента. При этом в Великобритании
не понимают, как Шувалов смог ку&
пить эти квартиры.

В его декларации о собственнос&
ти за 2004 год указывается официаль&
ная зарплата в 112 тыс. фунтов стер&
лингов, а это означает, что ему потре&
бовалось бы работать 76 лет, чтобы
заплатить за эти объекты в Вестмин&
стере. Стоимость квартир также пре&
вышает и общее богатство Шувалова
и его жены, которые перечислены в
декларации 2014 года, & 634 тыс. фун&
тов стерлингов".

После подобных скандалов в лю&
бой демократической европейской
стране происходят отставки прави&
тельственных чиновников. У нас их не

трогают. Их любят, жалеют. А народ,
увы, голосует бездумно за партию
власти и олигархов "Единую Россию",
которая не отправляет в отставку пра&
вителей, замешанных в коррупцион&
ных скандалах. Не отправлены в от&
ставку ни Дворкович, ни Абызов, ни
Сечин, ни Медведев...

Сам народ нищает, а вот прави&
телям и олигархам дает возможность
обогащаться. И они обогащаются: по&
купают острова & как олигарх Рыбо&
ловлев для дочки, отдают миллиарды
на развитие больниц & как олигарх
Фридман, покупают футбольные ко&
манды в Англии & как олигарх Абра&
мович, хвастают, что едят лобстеров
да икру каждый день и называют на&
род лохами & как дочь пресс&секрета&
ря президента Пескова... Про Чубай&
са, заявившего, что у него много де&
нег, забыли. Простили и главу прави&
тельства и начальника единоросов
Медведева с его сакральным заявле&
нием бедным пенсионерам: "Денег
нет, но вы держитесь и хорошего вам
настроения".

Пока народ не решится пойти на
выборы, а не останется сидеть дома,
и не проголосует против "Единой Рос&
сии" & партии власти и олигархов, рос&
сийские правители и олиграхи про&
должат обогащение и грабеж страны.
Надежда на иностранцев, что те при&

Анатолий
КАШИРИН,

секретарь Бюро Совета ЯРО
партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ,

депутат муниципалитета
г. Ярославля.

33333
возложена на местные администрации,
строго подконтрольные областной вла&
сти, "одобрение" получают лишь зара&
нее согласованные инициативы едино&
россов.

И еще один момент. Львиная доля
средств оседает в городах, а на село де&
нег практически  нет.  Как  подачка & пол&
тора миллиона рублей на какой&нибудь
сельский клуб (хотя как минимум надо
по 3&4 миллиона), столько же на дворо&
вую территорию и несколько миллионов
на  небольшое благоустройство терри&
торий…

Недавно официальная власть торже&
ственно объявила: " Губернаторский
проект "Решаем вместе!" продлен на
2018 год!  В центре внимания & обуст&
ройство мест массового отдыха населе&
ния и общественных пространств".  И
предложила жителям активно включить&
ся в голосование по выбору территорий
благоустройства на соответствующем
сайте.  "Также организовано анкетиро&
вание в общественных местах & библио&
теки, МФЦ, магазины & и территориаль&
ных администрациях", & сообщается на
сайте областной администрации.

Интересно сколько лет потребует&
ся ждать, чтобы обустроить всё, что на&
род теперь заявит?! И что будут делать
с сотнями протоколов?

Хотя и  тут  нам не привыкать: у нас
уже есть опыт по программе капремон&
та. Деньги плати сейчас, а ремонт че&
рез 20 лет. Кстати, в "Решаем вместе"
тоже предлагают ввести новшество: на&
чать собирать деньги с граждан. Вклад
можно внести и не деньгами, а посиль&
ным участием. Тоже неплохо. Вот толь&
ко бы государство не пыль в глаза пус&
кало, а реально давало деньги. Тогда бы
люди с удовольствием откликнулись и
помогли.  Но ведь опять лишь показуха
& урны для голосования, анкетирование,
сходы, протоколы и многочисленные ко&
миссии, и всё для того, чтобы освоить
5&6 миллионов рублей. Деньги по ны&
нешним временам смешные. Но только
смех то у селян получается сквозь слё&
зы.

И это уже понимают на местах все.
Жаль наверху власть не слышит даже
своих коллег, которые хоть и робко, но
ропщут и просят перестать заниматься
никому не нужной показухой.

жмут наших толстосумов и отнимут у
них все. Но и тут народ российский
не получит ни копейки, лишь позлит&
ся... А зачем злиться на себя?! Идите
на выборы и убирайте из власти еди&

норосов Шуваловых!

Белой линией отмечена квартира
в центре Лондона.
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«Мэр Слепцов � сказочно
дремучий персонаж...»

Яростная критика мэра г.
Ярославля В. Слепцова пере&
метнулась со страниц областных га&
зет на федеральные. Ругают чинов&
ника за хамство избирателям, за пло&
хие дороги, за грабеж ЖКХ. И вдруг
впервые мэру&неудачнику досталось
от столичных журналистов за рели&
гиозный фанатизм, карьеризм и из&
девательство над подчиненными.

19 января с.г. в газете "Москов&
ский комсомолец" обозреватель
Юлия Калинина высмеяла на всю
страну мэра Слепцова, отдавшего
перед телекамерами приказ главам
администраций и их замам лезть на
Крещение в прорубь.

В статье написано: "Что можно
сказать о мэре Ярославля после та&
кого приказа? 1) У него очень смут&
ное представление о православной
религии. 2) Ему абсолютно плевать,

что далеко не всем лю&
дям можно купаться в
проруби по здоровью...
Подводя черту, можно
сказать, что мэр Ярос&
лавля В.Слепцов & ска&
зочно дремучий персо&
наж".

Почему назвали
мэра дремучим? Почему

не припомнили поговорку "Заставь
дурака Богу молиться, он лоб расши&
бет"? Прочтя статью до конца, мож&
но понять журналиста, который обви&
няет политика&единороса Слепцова
не в дремучем религиоведении, а в
необходимости наличия дремучих во
власти.

Иначе зачем журналистка сочув&
ствует ярославцам, которые свыше
получили горе&мэра, и накопала мас&
су компромата на Слепоцова, когда
тот правил подмосковными Химками?
Он, мол, потратил из бюджета мил&
лионы денег на иллюминацию, боль&
ше чем тратят в Петербурге, его про&
веряет&трясет ФАС...

Газета сообщает: "Подмосковное
управление ФАС минувшим летом
возбудило в отношении Слепцова ад&

министративное дело по признакам
нарушения закона о конкуренции.
Возглавляя администрацию, он под&
писал указ о создании муниципаль&
ного учреждения "Специализирован&
ная служба в сфере погребения и по&
хоронного дела",  которое  регулиро&
вало доступ компаний на рынок ри&
туальных услуг. Если ФАС доведет
дело до конца, Слепцова могут ли&
шить права занимать муниципальные
должности в течение трех лет.

Но это вряд ли случится.
Такие руководители, как В. Слеп&

цов, & при всей их дремучести, авто&
ритарности, неэффективности, уп&
равленческой безграмотности & вос&
требованы во власти. Иначе их бы там
не было".

Вряд ли ярославцам следует
ждать, чем закончатся дела против
Слепцова, нарушал ли он в Химках
закон о конкуренции и вымогал ли
взятку в Ярославле у рекламных
агентств? После многолюдного воз&
мущения горожан  антинародной по&
литикой мэра Слепцова, он должен
уйти в отставку. Ярославцы просто
должны ему помочь совершить этот
поступок.

Или почему в Химках Слепцов под административным расследованием

"Вымираем с бешеной
скоростью!" & жалуются жи&
тели области, познакомив&
шись с тревожными результатами
Ярославльстата, подведшего итоги
года. В прошлом году убыль населе&
ния не сократилась, как заявляли
сладкоголосые единоросы&политики,
а наоборот резко увеличилась. В
ярославских семьях родилось 12926
человек, а умерло 16623.

В принципе ярославцы давно не
верят в политику обещаний партии
чиновников и олигархов "Единая Рос&
сия", им не нужны и доказательства

Дела единоросов все те же �
смертность на Ярославщине выше

рождаемости
статистики, что Ярославль
продолжает заметно выми&
рать. Они сами видят все
причины для вымирания.

Рост цен на лекарства и
продукты питания увеличива&
ется быстрее инфляции.
Даже молоко детишкам ста&
новится недоступным.

Если в прошлом году
ярославская семья могла купить его
в месяц 635 литров, то сегодня & всего
лишь 586. Как мэр Ярославля В.
Слепцов относится к многодетным
матерям, желающим получить землю
под строительство дома, мы писали
в прошлой газете. Они натолкнулись
на хамство и известные причитания:
"Зачем нарожали?"

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ внесла
в Думу закон о детском молоке, но
единоросы проголосовали против.

Жители области давно
заметили, как накаляются от&
ношения между бездеятель&
ным мэром и губернатором,
решения и программы кото&
рого не выполняются. Общество
встревожено не на шутку. Страдает
инвестиционный климат, область
опять погружается в скандалы и рас&
при. Тут и журналисты хотели бы про&
молчать, скрыть конфликт, да уж весь
сор давно вынесен из избы.

Редактор "ЯрНьюс" Э. Меженная
набралась смелости и на его пресс&
конференции выпалила губернатору
всю правду про мэра Слепцова:

 "Я коснусь деликатной темы. Мы
все живем в этом городе, и пережи&
ли не одну власть. Но сейчас сложи&

лась такая ситуация, ког&
да кадровая политика
мэра Ярославля вызыва&
ет много вопросов. В мэ&
рии постоянно меняются
люди. Кто&то и месяца не
работает, кто&то и до сле&
дующего дня не дожива&
ет. Утром приступил к
обязанностям, вечером
уже увольняется.

Особенно обращают на себя вни&
мание статусные чиновники уровня
заместителей мэра. Замы & это все&
таки очень высокий уровень, они тре&
буют особой подготовки, особого до&
верия. А мы так воспитаны, что власть
должна быть преемственна и ста&
бильна".

После того как редактор с факта&
ми на руках рассказала о том, что у
мэра напрочь отсутствуют и коман&
да, и кадровая политика, она задала
вопрос:  "Хотелось бы узнать ваше от&
ношение к кадровой политике В.

Слепцова".
Губернатор ушел от ответа: "Я го&

тов с мэром поговорить...". Но о чем
говорить, если всё и так понятно. Да
и губернатор сам признался: "Кадро&
вая чехарда никогда не приносила хо&
роших результатов". Почему губер&
натор побаивается отправлять мэра
в отставку & загадка. Он, конечно,
ссылается на то, что "муниципалитет
его выбрал". Но он наверняка знает,
чего стоит то нечестное голосова&
ние?! Перед выборами В. Слепцов
встречался с депутатами муниципа&
литета и умолял их о поддержке, суля
свою поддержку. Депутаты разных оп&
позиционных фракций & В. Никольс&
кая, А. Каширин, Р. Сукнев, Е. Анаш&
кина и другие голосовали за него, а
он, избравшись, тотчас предал их.
Стоит ли надеяться на исправление
и бояться того, кто умеет талантливо
предавать, подводить, не держать
слово? История говорит: нет, ибо
единожды предавши...

Противостояние губернатора и мэра
зашкаливает

Но у кого больше "крыша" - неизвестно
В ярославских газетах,

подчиненных власти (а дру&
гих независимых у нас нет),
правду о недовольстве
ярославцев работой мэра В. Слепцо&
ва, не прочтешь. А вот федеральные
СМИ откликаются на жалобы наших
земляков, публикуют их, пожелание
мэру одно & лучше бы не работал.

В газете "Собеседник" в конце
прошлого года (№ 49) жалоба ярос&
лавны Елены прозвучала так:

"Я работаю в детском саду. Так
плохо детей еще никогда не корми&
ли. Да, готовят в саду, но из каких
продуктов? Из самых дешевых. Мяса
мало, одна курица и минтай, другой
рыбы не привозят, а биточки из ку&
рицы & это какой&то суррогат из кожи,
жира и хлеба. Сотрудники отказыва&

ются от питания, а дети не
могут".

"Мы из страха, что на&
ших детей выгонят из детс&
кого сада, не можем назвать
свои фамилии и адрес дет&
ского сада, & сказали в ярос&
лавской приемной партии
"Справедливая Россия" мо&
лодые мамы. & Мы слыша&
ли, как мэр Слепцов встре&

тил угрозами многодетных матерей,
потому идем не к нему, а обращаем&
ся за помощью к журналистам".

Политика чиновников по защите
детства становится непредсказуемой.
Тысячи родителей ждали, что в этом
году начнется ремонт здания детской
больницы, которую в прошлом году
закрыли из&за появившихся на сте&
нах трещин. Но из&за нерасторопно&
сти властей области в этом году ро&
дители не дождутся ремонта, а зна&
чит, и открытия больницы. Чиновни&
ки планируют лишь выделение денег
на разработку проектно&сметной до&
кументации.

В детском саду плохо кормят,
а детскую больницу закрыли

Едва в Ярославле нача&
лась зима  и образовались
первые зимние завалы, как
водители поняли: в городе
хозяина нет & на улицах пробки и за&
торы, во дворах груды снега, люди
опаздывают на работу, старики пада&
ют на обледенелых дорожках.

Народ заворчал: почему мэр В.
Слепцов не справляется с ситуаци&
ей? Но чиновники промолчали. А в на&
роде прошел слух, что мэр уехал от&
дыхать за границу на море.

Через месяц на город обрушился
большой снег и образовались гран&
диозные пробки на дорогах, а дворы
вообще неделю стояли нечищенны&
ми. Тут водители не стали жалеть
критических слов в адрес мэра.

Самым мягким выпадом было:
"Нам такой мэр не нужен. Дороги не
чищены. Машины бьются. Ехать опас&

но!". Жители Заволжского
района не смогли выехать
на работу. "Скорая по&
мощь", спешившая к боль&
ному ребенку, застряла в
сугробах в Торфяном пере&
улке.

Обвинения водителей в
неэффективной работе
мэра В. Слепцова звучали

самые абсурдные. Может, мэр отпра&
вил часть техники по уборке снега в
Москву? (У нас ведь много москви&
чей во власти). Может, мэр забыл, что
в городе есть проспекты Машино&
строителей и Авиаторов и не стал их
чистить, потому там образовались не&
виданные доселе пробки?

Проклятия неслись из окон ма&
шин почти целый день. Неужели мэр
думает, что лучше всего класть ас&
фальт на дороги зимой и потому "от&
ремонтировал" 426 ям? Всего же в го&
роде зафиксировано 2530 ям.

В одном сошлись позиции води&
телей: мэра, как не соответствующе&
го занимаемой должности, пора от&
правлять в отставку.

Нам такой мэр не нужен
Водители почти стопроцентно готовы голосовать против

мэра Слепцова, но выборы отменены

Наконец&то до губерна&
тора дошло, что больше
всего партию власти "Единая Россия"
дискридитируют сами единоросы, что
мэр В. Слепцов дискредитирует не
только самого себя, но и партию в це&
лом.

17 января на заседании прави&
тельства области губернатор Д. Ми&
ронов, уставший от шквала критики
со стороны жителей в адрес губер&
наторского проекта "Решаем вместе",
обрушился с жесткой критикой в ад&
рес мэра В. Слепцова. Изо дня в день
губернатор выслушивал жалобы на
некачественный ремонт фонтана в
парке Мира. Работы там проведены

Губернатор выпорол мэра публично,
а с него � как с гуся вода

с браком и с отклонением от
проектной документации. По&
тому эту халтуру он назвал
"дискредитацией партийного
проекта и областных влас&
тей".

Больше всего гнев губер&
натора был вызван тем, что
мэрия приняла халтуру. Он
заявил: "Безобразная ситуа&
ция сложилась с фонтаном в

парке Мира. В прошлом году он во&
шел в программу "Решаем вместе".
Благоустройство закончилось в де&
кабре, но сразу начали поступать
многочисленные жалобы жителей.
Лично видел, в каком состоянии сей&
час объект. Качество не выдержива&
ет никакой критики. Были и деньги,
и время, чтобы благоустроить терри&
торию и реконструировать фонтан ка&
чественно. Но мэрия Ярославля не&
позволительно затянула сроки с кон&
курсными процедурами. Работы на&
чались зимой, когда их выполнять во&
обще нельзя. Да и "работой" это на&

звать язык не поворачивается. И, что
самое возмутительное, & мэрия эти
работы приняла. Все замечания под&
рядчик будет устранять весной за
свой счет. Лично проконтролирую ка&
чество. Брак виден и неспециалисту,
и это просто позор".

Мэр решил оправдаться, объяс&
ниться. Ему ведь не раз доводилось
подводить губернатора, делать из
него обманщика (как случилось на го&
родских выборах), и всегда он выхо&
дил сухим из воды. Но тут терпение
губернатора лопнуло, и он отказался
слушать мэра. Более того, предупре&
дил, что если халтура не будет ис&
правлена, то он примет "очень жест&
кие решения".

После такой публичной порки мэр
обиделся, затаился. Эксперты ждут,
каким будет ответный удар. Сомне&
ний нет: будет, вероятно, подстава,
перевод стрелок, будто не мэр зава&
лил все программы и дела в Ярос&
лавле, а губернатор.

Анатолий
Ефимович

РЫКОВ,
член партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Александр
КОСТЫРЕВ,

член Совета ЯРО
партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

ЛЕВАШОВ
Иван Сергеевич,

член партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

ПИВОВАРОВА
Анастасия

Алексеевна, член
партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ

МИЛОВЗОРОВА
Анастасия

Георгиевна, член партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ

Сергей
ХАБИБУЛИН,

руководитель
фракции

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ

в Переславль&
Залесской

городской Думе.
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О том, кто в мэрии
Ярославля придумал изме&
нить границу между Дзержинским и
Ленинским районами и забрать два
микрорайона у Брагино, мэр&едино&
рос В. Слепцов не говорит. Но его зам
В. Гаврилов признался... В планах мэ&
рии такая инициатива есть. Она яко&
бы соответствует желанию ярослав&

Реформа ЖКХ, создание
управляющих кампаний,
принятый закон о капиталь&
ном ремонте & все это дело рук од&
ной партии чиновников и олигархов
"Единая Россия". Партия одна, а горя
у народа теперь много.

Бунт ярославцев против подобных

Руководителю СУ СК по области
О.И. Липатову.

В ряде информационных ресур&
сов сети Интернет, в частности, те&
леграмм&канал ЯрПолитика, размес&
тили информацию о действующем
мэре Ярославля В. Слепцове, обви&
няя последнего в коррупции и указы&
вая, что траты мэра значительно пре&
вышают размер полученных им и чле&
нами его семьи доходов.

В частности, в публикациях шла
речь об участке и домовладении
Слепцова в д. Твердино под Ярослав&
лем, а также о покупке двух квартир
в областном центре. Одновременно
также была озвучена информация и
о том, что мать мэра, якобы, внесла
на свой счет в коммерческий банк
"Фора&Банк" единовременно 28,8
млн. руб., получив затем вместе с
сыном в том же банке ипотечный кре&
дит фактически на ту же сумму. В пуб&
ликациях отмечается, что данная опе&
рация является легализацией крими&
нальных доходов, поскольку мать
Слепцова и ее муж не имели возмож&
ностей заработать такие значитель&
ные для них средства.

Данные публикации вызвали вы&
сокий общественный резонанс не
только у жителей Ярославля, но и
всего региона. Причина этого не толь&
ко в личности мэра, но прежде всего
в том, что для большинства населе&
ния В. Слепцов прочно ассоциирует&
ся с командой губернатора, выиграв&
шего выборы в сентябре 2017 г. Та&
ким образом, информационная со&
ставляющая интернет&публикаций
непосредственно влияет на имидж
исполнительной власти региона, ее
авторитет у населения, включая и

Депутату Государственной
Думы РФ

А.Н. Грешневикову.
Следственным управлением

Ваше обращение о проведении про&
верки по информации, размещенной
в ряде информационных ресурсов
сети Интернет в отношении мэра г.
Ярославля Слепцова В.В., рассмот&
рено.

В связи с рассмотрением сооб&
щаю, что КРСП первого отдела по
расследованию особо важных дел СУ
СК по области за № 50 пр&17 зареги&
стрирован рапорт об обнаружении
признаков преступления, предусмот&

Удивительные люди ярослав&
цы: проголосуют за депутатов из
партии чиновников и олиграхов
"Единая Россия", те принимают
грабительские законы, а ярославцы
потом идут за помощью не в "Еди&
ную Россию", а к оппозиции & в "Спра&
ведливую Россию".

Недавно единоросы приняли за&
кон о ЖКХ и заставили жителей Ярос&
лавля оплачивать содержание детс&
ких площадок и спортивных комплек&
сов придомового благоустройства.
Избиратели сначала не верили это&
му, но, увидев решение мэрии, в ко&
тором сказано, что они будут опла&
чивать отдельной строкой в графе
"Содержание и ремонт жилья" затра&
ты на содержание детских площадок
и т.д., взбунтовались. Размер опла&
ты был установлен в 0,26 руб. с квад&
ратного метра общей площади зани&
маемого помещения.

Возмущение ярославцев вызвал
прежде всего сам факт того, что мэ&

Проверка есть, решение не принято
ренного ст. 285 УК РФ, по факту пуб&
ликаций, размещенных в СМИ, со&
держащих сведения о злоупотребле&
нии должностными полномочиями
мэром г. Ярославля Слепцовым В.В.

В рамках проведения процессу&
альной проверки, факты, изложенные
в публикациях, в том числе те, кото&
рые содержатся в Вашем обращении,
следствием проверяются.

До настоящего времени процес&
суальное решение по материалу про&
верки не принято.

О.И. Липатов,
руководитель СУ СК по области,

генерал&майор юстиции.

Кому делать нечего, тот закрывает
больницы, объединяет районы

цев. Вот присоединим мик&
рорайон Промышленный к
Ленинскому и наступит, мол,
счастье и увеличится благо&
состояние людей.

Однако заверениям мэ&
рии об улучшении обслужи&
вания народ не верит. Пото&
му 97% жителей микрорай&
она Промышленный, при&

шедших на собрание, проголосовали
против бездумных и вредных планов
мэрии. Конечно, руководство мэрии,
имея в муниципалитете большинство
однопартийцев&единоросов, попыта&
ется этот вопрос решить без учёта
мнения народа. И это у них может по&

лучиться. Тогда народ накажет сам
себя, ведь они голосовали за едино&
росов.

Ярославцам давно известны бе&
зумные программы единоросов по
объединению районов. Когда делать
нечего, приходят и такие планы по
изысканию лишних денег в ущерб на&
роду, как, например, объединение
трех районов & Брейтовского, Мыш&
кинского и Некоузского. Тогда планы
провалились, потому что их инициа&
торы вылетели из администрации об&
ласти. Сегодня единоросы готовы
вновь имитировать работу, ведь мэр
новый, а партия та же.

Льготники в шоке
единоросовских реформ
пока стихийный. Вначале
жители оккупировали бух&
галтерию управдома Ле&
нинского района, не согла&
сившись с завышенными в
два раза цифрами в кви&
танциях.

Они часами простаива&
ли в длинных очередях.

Никто не желал вместо трех тысяч
рублей платить шесть.

Затем жители выразили протест
чиновникам в связи с тем, что в кви&
танциях не нашли льгот за газ. Ока&

зывается, в городе идет реформа по
оплате услуг. Власть решила, что те&
перь счета выставляет не управляю&
щая компания, а газовщики. Бегать
больным старикам в поисках льгот не&
вмоготу, потому они проклинают го&
родскую власть.

Неужели нельзя мэрии во главе с
В.Слепцовым продумать от начала до
конца новации с коммунальными сче&
тами, чтобы пенсионеры не падали в
обморок.

Или чиновники знают, что стари&
ки все равно проголосуют за власть
единоросов?

За детские площадки платить жителям.
Прокурор внес протест мэру Слепцову

рия обязывает всех
граждан, проживающих
в многоквартирных до&
мах, оплачивать  содер&
жание детских площа&
док, тогда как ими
пользуются только се&
мьи, имеющие малень&
ких детей дошкольного

возраста. Большинству жителей та&
кие площадки не нужны и, следова&
тельно, оплата ими расходов на со&
держание данных площадок являет&
ся по существу навязанной услугой.

Депутат Госдумы Анатолий Греш&
невиков хоть и не голосовал за дан&
ный закон, но решил помочь ярослав&
цам, обратившимся к нему с жало&
бой на мэра&единороса В. Слепцова.
Он направил протест в прокуратуру
области.

В ответе прокурор области Д. По&
пов пишет:

"Прокуратурой области проведе&
на проверка по Вашему обращению
о неправомерных действиях мэрии г.
Ярославля при принятии постановле&
ния "Об установлении размера пла&
ты за содержание жилых помещений
в г. Ярославле", которым определе&
на плата за содержание и ремонт ма&

лых архитектурных форм.
В силу ст. 154 Жилищного кодек&

са РФ на собственников и нанимате&
лей жилых помещений возложена
обязанность по внесению платы за
содержание и ремонт общего имуще&
ства в многоквартирном доме.

Таким образом, вне зависимости
от наличия детей владельцы помеще&
ний дома несут расходы на содержа&
ние и ремонт общего имущества, в
том числе детских и спортивных пло&
щадок.

 Вместе с тем, в нарушение ст.
30 и ст. 154 ЖК РФ мэрией Ярослав&
ля данная плата установлена без уче&
та фактического нахождения указан&
ного имущества на придомовой тер&
ритории.

В связи с выявленными наруше&
ниями прокуратурой г. Ярославля в
адрес мэра города принесен протест
на постановление №1494 с требова&
нием о приведении его в соответ&
ствие с действующим законодатель&
ством".

Вывод: когда ярославцы переста&
нут голосовать за "Единую Россию",
тогда и не будет антинародных зако&
нов.

Откуда у мэра миллионы на
покупку сразу двух квартир,

земли, коттеджа?
Тень компромата на мэра падает

на губернатора

Денно и нощно жители
Ярославля жалуются на
мэра города В. Слепцова
депутату Госдумы А. Греш&
невикову, не боящемуся защищать
интересы избирателей. Чтобы мэр
сам изучал проблемы людей, прини&
мал участие в их разрешении, а не
перекладывал их на плечи своих под&
чиненных, существует строгий феде&
ральный закон. По нему мэр обязан
после рассмотрения жалоб, прислан&
ных депутатом Госдумы, подписывать
ответы собственноручно.

Но для мэра В. Слепцова закон &
что дышло... Если его выполнять, то
надо изучать и решать проблемы лю&
дей, надо самому подписывать отве&
ты дупутатам и нести за них ответ&
ственность. Слепцов перепоручил вы&

полнять закон своим подчи&
ненным. Депутат направил
запрос прокурору области с
требованием заставить мэра
быть законопослушным. И
прокурор его поддержал.

В ответе прокурора об&
ласти Д. Попова сказано:
"Проведенной проверкой ус&
тановлено, что в нарушение

вышеназванных требований закона
ответы на Ваши запросы, направлен&
ные мэру г. Ярославля Слепцову В.В.,
подписаны иными должностными ли&
цами органов местного самоуправле&
ния. По данному факту прокуратурой
г. Ярославля в адрес мэра Слепцова
В.В. внесено представление, которое
находится в стадии рассмотрения".

Желание перекладывать ответ&
ственность на своих подчиненных
сыграло с мэром злую шутку. Никто,
видимо, не жаждет в мэрии работать
за шефа. Потому там идет кадровая
чехарда. Недавно С. Тарасов покинул
пост первого зама мэра.

Закон для Слепцова � что дышло...

На центральных улицах
Ярославля вдруг разом от&
ключили свет. Но не из&за долгов жи&
телей, а из&за долгов мэрии города,
которой руководит В. Слепцов. Его

Мэрия Слепцова не платит за электричество
заместитель М. Кузнецов
признался, что суммарная
задолженность мэрии & 31
миллион рублей.

"Дожили! & возмущают&
ся ярославцы. & У Слепцо&
ва находятся деньги на
фейерверки и представле&
ния, но нет средств пога&
сить долги.

Доработался горе&
мэр!". Еще жителей возмущает тот
факт, что руководство мэрии, кото&
рое не устаёт напоминать горожанам

об их обязанности оплачивать услуги
ЖКХ, само, по сути, является зло&
стным неплательщиком.

Между тем, в зимнее время ули&
цы, и без того темные, теперь при от&
ключении света могут быть небезо&
пасны для людей, особенно детей,
пожилых и инвалидов.

Конечно, прокуратуре следует
обеспечить право жителей на благо&
приятную среду, а также расследо&
вать причины накопления мэрией
Слепцова  задолженности.

Задолженность 31 миллион рублей!

Анатолий
КАШИРИН,

секретарь Бюро Совета
ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Александр
КОСТЫРЕВ,

член Совета ЯРО
партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Вячеслав ВИХАРЕВ,
председатель местного отделения

г. Ярославля, член Бюро Совета РО
партии СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

Анатолий
Ефимович

РЫКОВ,
член партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Сергей
ХАБИБУЛИН,

руководитель фракции
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

в Переславль&
Залесской

городской Думе.
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потенциал его электоральной актив&
ности в предстоящие выборы Прези&
дента России.

Учитывая это, прошу Вас проин&
формировать меня о том, проводи&
лась ли проверка на возможную кор&
рупционность мэра Ярославля В.
Слепцова, включая соответствие его
расходов с доходами. Если такая про&
верка проводилась, прошу предоста&
вить мне соответствующие материа&
лы. Если такой проверки не было,
прошу рассмотреть вопрос о ее про&
ведении и проинформировать меня о
том, насколько законно приобретение
семьей Слепцова двух квартир, зе&
мельного участка и коттеджа в Твер&
дино, если доходы семьи не позво&
ляют это сделать; какова взаимосвязь
между непонятно откуда взявшими&
ся средствами, ипотечным кредитом,
полученным от банка "Фора&Банк", и
планируемым строительством жило&
го комплекса в пойме реки Которосль
в Ярославле, которое предлагает осу&
ществлять компания, фактический
владелец которой имеет также и пря&
мое отношение к указанному выше
коммерческому банку.

Полагаю необходимым отметить,
что публичная и исчерпывающая ин&
формация о проверочных мероприя&
тиях правоохранительных органов в
отношении представителей исполни&
тельной власти, которым выдвигают&
ся подозрения в коррупции, являют&
ся обязательной составной частью
проведения чистых выборов, о чем
недавно говорил Президент РФ В.В.
Путин.

А.Н. Грешневиков,
депутат Государственной Думы

России.
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Депутату Государственной Думы РФ
А.Н. Грешневикову.

Когда я возвращалась из магазина домой, на лест&
ничном пролете моего подъезда меня остановили чет&
веро неизвестных людей, один из которых был в фор&
ме сотрудника СК СУ РФ. Один из них сказал, что хо&
чет провести у меня обыск. Поведение у них было
странное, так как они смеялись. Я подумала, что это
шутка. Но они следовали за мной. Я задала им вопрос:
в чем дело? Данные люди, не представляясь и не
предъявляя служебного удостоверения, стали говорить,
что они намерены провести обыск. Тогда я попросила
предъявить постановление на обыск. Моим вопросом
они были удивлены. Один сотрудник показал  поста&
новление, где указан был мой домашний адрес, но не
было моей фамилии. Далее я увидела фамилию мужа,
который с нами не проживает и по данному адресу не
прописан.

Постановление было написано некорректно. Я ста&
ла задавать вопросы. Один из сотрудников стал кри&
чать на меня и требовать открыть дверь. Я ему ответи&
ла, что пока я не разберусь в чем дело, двери откры&
вать не буду, тем более, там двое моих малолетних
детей. У полиции не было оснований войти в квартиру.

Я попросила второе постановление, но мне отка&
зали. Сотрудникам я пояснила, что их постановление
вынесено с нарушением норм УПК РФ, так как я явля&
юсь следователем. На момент обыска я состояла в дол&
жности следователя отдела №5 СУ УМВД по г. Ярос&
лавлю. Обыск у меня мог производиться только на ос&
новании решения суда (ст.182, ст. 165 УПК РФ). По&
становление о проведении обыска вынесено было всего
лишь следователем Сучковым.

Полицейские проигнорировали мое заявление и
стали настаивать, чтобы я открыла дверь квартиры.
Тогда я стала вынимать из кармана сотовый телефон с
намерением позвонить в полицию. Сотрудник СУ Лаш&
ков выхватил у меня телефон и не дал сделать звонок.
Мокраусов вытащил мои ключи и попытался открыть
мою дверь. Четвертый сотрудник Чекалов (фамилии их
я выяснила позже) пригласил моих соседей... Но те,
увидев, как нагло, грубо и безобразно ведут себя со&
трудники, стали заступаться за меня. Тогда сотрудни&
ки выпроводили соседей в свои квартиры. Мокраусов
стал открывать моими ключами дверь. Мои дети, обес&
покоенные тем, что происходит на лестничной площад&
ке, стали плакать  и кричать. Я встала спиной к вход&
ной двери, чтобы воспрепятствовать... Сотрудник ОБЭП
Надеждин пытался оттащить меня от двери.  В этот
момент Мокраусов оттолкнул меня от двери и открыл
ее.

Видя испуганных детей и зная, что у полицейских
нет должных документов об обыске, я встала в двер&
ном проходе. Мокраусов стал выкручивать руки, скру&
тив их на груди, он оттолкнул и ударил меня спиной о
стену, отчего я испытала сильную боль.

Когда я стала задыхаться, то попыталась вырвать&
ся. Тут Мокраусов ударил меня головой о стену. У меня
помутнело в глазах. А он продолжал меня душить. В
момент, когда я стала терять сознание, я куснула его

Следователь уволен из�за беспредела полиции

за руку, и в грудь поступил воздух... Затем меня дер&
жал Надеждин.

Через какое&то время Чекалов привел двух моло&
дых людей в качестве понятых. Моя дочь, видя, что мне
не дают телефон, побежала сама в комнату и позвони&
ла в полицию.  К нам приехали сотрудники ППС. Но
они сказали, что их смена закончилась, и они уезжают.
Тут приехала вдруг Куракина, начальник отдела дозна&
ния по Ленинскому району. Но она сказала, нарушая
ст.293 УК РФ, что вмешиваться не будет, сотрудники
что хотят, то и делают.

Сотрудники вынесли из детской команты два сис&
темных блока с детских компьютеров, мой фотоаппа&
рат,  видеокамеру, десткий планшет (разбитый), запис&
ные книжки. Все забрали. Когда Мокраусов нашел в
моей сумке служебное удостоверение, то сказал, что я
вправду сотрудник юстиции и работаю в СО №5. Но
обыск продолжился.

На следующий день я пошла в больницу им. Соло&
вьева, где мне врачи сделали рентгенснимки и обна&
ружили ушиб шейного и грудного отделов позвоночни&
ка, грудной клетки. У меня также установили сотрясе&
ние мозга и ушибы головы.

Дальше дело пошло так. Я написала протест... Но
тут в Кировский райсуд СУ СК было направлены доку&
менты на узаконение обыска в моей квартире. По&мо&
ему, не имея достаточной информации, судья Шибае&
ва вынесла решение об узаконении обыска. Фактичес&
ки сотрудники СУ СК ввели судью в заблуждение. По&
лучив постановление, руководитель СУ СК, генерал&
майор Липатов сам лично возбудил уголовное дело в
отношении меня. В отношении меня была назначена
служебная проверка, которую проводили сотрудники
ОСБ & Бузовкин... Они установили факт моего амораль&
ного поведения, выразившегося в том, что я не пусти&
ла сотрудников домой. Меня уволили.

Я подала на обжалование постановления Кировс&
кого суда, в котором обыск признан законным. Дзер&
жинский суд  и судья Василенко признали действия со&
трудников СУ СК и сотрудников УМВД незаконными.

При рассмотрении моего иска к УМВД на восста&
новление на работу в Кировском суде старший оперу&
полномоченный Мокраусов сообщил, что задание на
обыск ему выдали днем в конверте. Инструктаж прово&
дил непосредственно генерал&майор полиции Трифо&
нов. Такие показания свидетельствуют, что обыск пла&
нировался заранее, и его нельзя признать не терпя&
щим отлагательств, а значит, законным. Затем выяс&
нилось, что обыск следовало проводить не у меня, а по
месту жительства Баева и т.д. Однако все выигранные
мною суды не помогли мне наказать виновных, вер&
нуть себе честное имя и восстановиться на работе.

Честные люди и честные прокуроры посоветовали
мне обратиться за помощью к Вам, так как они сказа&
ли, что Вы тот один депутат, который не побоится про&
тивостоять беззаконию правоохранительных органов и
добиться справедливости. Прошу Вас защитить мое че&
стное имя и обратиться в Следственный комитет РФ.

Т.В. Миронова,
следователь.

Председателю СК РФ
А.И. Бастрыкину.

..

.Несложно заметить, что позиции
СУ СКР по области и УМВД по облас&
ти совпадают & не ставится под со&
мнение ни невиновность Мироновой,
ни незаконность действий сотрудни&

Депутату Госдумы РФ
А.Н. Грешневикову.

В Следственном комитете РФ
рассмотрено Ваше обращение и жа&
лоба Мироновой Т.В. на незаконные
действия сотрудников полиции и СУ

Где наказание руководителей?
ков полиции, проводивших обыск в
квартире.

Между тем, Миронова вновь об&
ратилась ко мне с жалобой, указы&
вая, что уголовное дело в отношении
нее было прекращено по реабилити&
рующим основаниям, а ранее реше&
нием судов признан незаконным и
упомянутый обыск в ее квартире.

Заявительница также приводит

Возбуждено уголовное дело
СК по области при производстве
обыска и по другим вопросам.

Для проверки доводов Мироно&
вой Т.В. о противоправных действи&
ях сотрудников правоохранительных
органов, связанных с производством
обыска в ее квартире, в СУ СК по об&

Председателю
Следственного Комитета
Российской Федерации

БАСТРЫКИНУ  А.И.

Уважаемый Александр Иванович!
7 июля 2017 года мною в Ваш

адрес направлялся запрос № АГ&4/
387 с просьбой расследовать дело о
возможной подделке или замене
картин, переданных в дар Государ&
ственному музею&заповеднику   "Ро&
стовский Кремль", а также обстоя&
тельства, связанные с этой пробле&
мой.

Ответ я получил только спустя
почти 4 месяца, & в конце октября
2017 года и ответ не от Вас, а от на&
чальника полиции ОМВД России по
Ростовскому району, полковника по&
лиции А.В.Шокурова. Не могу не об&
ратить на это Вашего внимания, так
как само постановление об отказе в
возбуждении уголовного дела было
подписано тем же лицом еще 15 сен&
тября 2017 года.

Более того, получается, что за 4
месяца, прошедших с момента зап&
роса и до получения предваритель&
ного ответа, доследственная провер&
ка проводилась в течение 1 (одной!)
недели (6 & 15 сентября). Разрыв
между временем, потраченным на
переписку и временем, потраченным
на проведение всей проверки, не мо&
жет не вызвать вопросов.

15.09.17 начальник полиции
ОМВД России по Ростовскому рай&
ону полковник А.В. Шокуров утвер&
дил Постановление об отказе в воз&
буждении уголовного дела в связи с
отсутствием события преступления.

12.10.17 за номером 57/5&10579
подготовлено официальное письмо
в мой адрес, также за подписью пол&
ковника полиции А.В. Шокурова Воз&
никает закономерный вопрос: поче&
му постановление об отказе в воз&
буждении уголовного дела утверж&
дено 15 сентября, а ответ мне дан
только месяц спустя & 12 октября?

Основные же вопросы возника&
ют по существу данного постановле&
ния, именно:

1) Непонятно, какие были про&
ведены следственные действия по
вопросу возможной подделки или
замены картин, о чем я просил  в
своем обращении к Вам.

Капитан полиции следователь
А.В. Пичугин более&менее близко к
тексту пересказал фрагмент запро&
са, а также услышанное от главного
хранителя музея В.М. Уткиной. Пос&
ледняя, возможно намеренно, вве&
ла следователя в заблуждение. А.В.
Пичугин утверждает, что в ходе про&
верки "приобщить копии документов
предоставленных князем при пере&
даче картин в музей не представи&
лось возможным". Между тем, эти
документы были переданы князем
Н.Д.Лобановым&Ростовским вместе
картинами и хранятся в Ростовском
музее, а часть представлена на офи&
циальном сайте Ростовского музея.
Об этом В.М.Уткина не могла не
знать.

2) Также непонятно, почему
В.М. Уткина скрыла от следствия
факт вывоза картин в марте 2017
года в Петербург, где согласно пред&
ставленным на официальном сайте
музея экспертным заключениям,
картины исследовали в Институте
геологии и геохронологии докемб&
рия.

3) В постановлении А.В. Пичу&
гин не упоминает одну из трех кар&

В Ростовском музее
работает следователь

тин & "Натюрморт с камелиями" И.И.
Машкова. При этом он довольно
пространно повествует об эскизах
А.А. Экстер, которые были подаре&
ны князем ещё в 2013 году и изна&
чально хранились в научно&вспомо&
гательном фонде музея с вопросом
относительно авторства и о которых
в запросе речь не шла.

4) А.В. Пичугин не проверил до&
кументы, которые бы свидетельство&
вали о том, когда, куда и как выво&
зились картины. Предположительно
именно во время вывоза картин мог&
ла быть осуществлена подмена.
Между тем, картины вывозились, по
крайней мере, дважды: в Петербург
в марте 2017, в Москву в июне 2017.

5) Следователь не проверил на&
личие решений ЭФЗК по этому по&
воду, разрешений Министерства
культуры на вывоз, договоров с
транспортными кампаниями на пе&
ревозку, наличие оформленных
страховых документов.

6) Наконец, должен быть гос&
контракт на проведение экспертизы
с указанием юридической и матери&
альной ответственности сторон. Из
постановления не понятно &  был ли
конкурс на её проведение, где ре&
шение тендерной комиссии?

7) Также следователь не выяс&
нил, почему картины в 2016 году
были приняты на основной учет в
музее с экспертными заключениями,
которые предоставил даритель. Что
же тогда стало основанием для того,
чтобы менее года спустя вдруг воз&
никла необходимость проведения
повторной экспертизы? Если она
была так нужна, то почему экспер&
тизу не сделали сразу при постанов&
ке подаренных картин на основной
учёт в 2016 году, за что единоглас&
но проголосовала Экспертная фон&
дово&закупочная комиссия музея?

8) И, главное, следователь не
проверил имеющуюся в музее доку&
ментацию на соответствие ее Наци&
ональному стандарту "Экспертиза
произведений искусства.

Живопись и графика. Общие тре&
бования" (утвержден и введен в дей&
ствие Приказом Федерального аген&
тства по техническому регулирова&
нию и метрологии от 22 марта 2017
г № 176&ст.)

Своим письмом в мой адрес от
03.08.2017 г. (копию прилагаю) за&
меститель Председателя Комитета
И.В.Лазутов указывал, что мое об&
ращение о возможной подделке и
замене картин, переданных Н.Д. Ло&
бановым&Ростовским в дар ГМЗ "Ро&
стовский кремль", направлено в СУ
СКР по Ярославской области "руко&
водителю которого поручено органи&
зовать всестороннюю и объективную
проверку приведенных доводов, де&
тально разобраться в их сути, при&
нять предусмотренные законом
меры по защите нарушенных
прав…".

 К сожалению, принимая во вни&
мание содержание упомянутого
выше постановления и изложенные
в нем основания об отказе в возбуж&
дении уголовного дела, не могу счи&
тать проведенную проверку ни все&
сторонней, ни объективной, ни де&
тальной. Учитывая это, прошу Вас
вернуться к рассмотрению ранее на&
правленного обращения, а также
дать исчерпывающие ответы на по&
ставленные выше вопросы.

С  уважением,
                        А.Н.Грешневиков.

Продолжение темы на стр. 8.

ряд других утверждений, которые
свидетельствуют не только о пред&
взятом отношении к ее делу со сто&
роны правоохранительных органов,
но и об их нежелании признать имев&
шиеся нарушения и наказать винов&
ных в этом должностных лиц.

А.Н. Грешневиков,
депутат Госдумы РФ.

Беззаконие в рядах правоохранительных органов
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ласти возбуждено уголовное дело по
ст.286 УК РФ. За ходом расследова&
ния уголовного дела установлен кон&
троль.

И.В. Краснов,
заместитель

Председателя СК РФ.
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Уважаемый коллеги!
Год экологии в России печально

завершен. Начался он, как я говорил
с этой трибуны, с закрытия един&
ственного детского журнала о приро&
де "Муравейник, а завершился лик&
видацией старейшей в
России "Лесной газе&
ты" и популярного эко&
логического журнала
"Природа и человек".
"Лесная газета" боль&
ше не будет критико&
вать Лесной кодекс,
открывший путь к раз&
граблению лесов, & у
нее отняли подписчи&
ков. А журналу "Природа и Человек"
Роспечать отказала в необходимой
господдержке. Мое обращение к
председателю Правительства Медве&
деву спасти последние экологические
издания не нашло поддержки.

Воспитывать общество в любви и
сбережении природы теперь будем
только докладами с высоких чинов&
ничьих трибун.

В начале Года экологии Прези&
дент страны дал Правительству ряд
поручений по изменению экологичес&
кого законодательства. Поручения не
выполнены.

Нет и не будет закона о Волге.
Премьер Медведев забыл не только
поручение Президента, но и соб&
ственное обещание, данное в этом
зале, что закон об оздоровлении реки
Волги будет разработан в 1917 году.
На мои два письма&напоминания
Медведев не ответил, а министр при&
родных ресурсов Донской в начале
пообещал в августе внести законо&
проект, а затем в ноябре его зам. Рад&
ченко сообщила, что вместо закона
будет программа "Сохранение и пре&
дотвращение загрязнения реки Вол&
ги".

Однако, ни одна самая хорошая
программа не в состоянии заменить
закон и отрегулировать процессы со&
хранения и развития великой русской
реки. Только закон может закрепить
понятие Волжского бассейна и его
территории, определить правила,
права и обязанности расположенных
на территории бассейна регионов по
принятию и исполнению решений,
связанных с изменениями водосбора
и водного режима Волги, и компен&
сации негативных экологических по&
следствий.

Только закон должен определить
права и обязанности регионов по осу&
ществлению сквозного и направлен&
ного мониторинга состояния водной
среды бассейна и предупреждения
трансграничных последствий загряз&
нений, определить ответственность и
разделение издержек федерального
бюджета, бюджетов регионов в бас&
сейне Волги и эксплуатирующих
предприятий за транспортную эксп&
луатацию и восстановление водного

пути, содержание водо&
хранилищ Волго&Камско&
го каскада, определить
перечень исторических
ландшафтов и мест, свя&
занных с руслом Волги и
основных притоков, име&
ющих особое значение
для российской культуры
и истории.

Мы обсуждали на ко&
митете по экологии выде&
ление средств на про&
грамму по предотвраще&
нию загрязнения Волги.
Средства значительные,
но идут они не во все вол&
жские регионы, и не на
строительство очистных
сооружений, и даже не на
подготовку проектно&
сметных документаций
для предприятий, загряз&
няющих Волгу, а на рас&
чистку русел. Заверения
Медведева на совещании
в Волгограде по предот&

вращению загрязнения Волги оста&
лись, гласом вопиющего в пустыне,
цитирую: "Нужно в первую очередь
запустить строительство, модерниза&
цию очистных сооружений ЖКХ, вне&
дрить на предприятиях наилучшие

технологии по очистке сточных вод,
а на вредных производствах в обяза&
тельном порядке установить совре&
менные автоматизированные систе&
мы контроля стоков".

Глава правительства даже повто&
рил: "Это то, что нужно сделать в пер&
вую очередь". Что ему мешало вы&
полнить сказанное, чтобы запланиро&
ванные миллиарды направить имен&
но на эти цели & непонятно.

Между тем, в Волгу сбрасывает&
ся уже не 5 куб. км. сточных вод, как
в прошлом году, а почти 7, и только
10% очищены по нормативу. Загряз&
нена не только вода, но и почва вок&
руг реки. Водоохранные зоны уже
сами превращены в мощный источ&
ник загрязнения. Кроме фосфорных
и азотных отравлений в Волге обна&
ружено множество неконтролируемых
источников загрязнения. Необходимо
узаконить регламент хозяйственной
деятельности и водопользования в
водоохранной зоне.

В Год экологии провалена мусор&
ная реформа. О провале москвичи уз&
нали не от экологов, критикующих
правительство за отстутствие стиму&
лирования регионов заниматься пе&
реработкой отходов, а от запаха гни&
ли и сероводорода, источник которо&
го лаборатории Росприроднадзора и
МЧС неделю не могли установить.
Оказалось травит город, а ПДК серо&
водорода превышены были в три
раза, известная свалка под Балаши&
хой, на рекультивацию которой вы&
делено аж 4 миллиарда рублей.

Выявлять источники загрязнения
атмосферного воздуха в отстутствии
должного экологического мониторин&
га, ликвидации 80% лабораторий
Росгидромета и бывших СЭС в насто&
ящее время затруднительно. Потому
сообщение из Европы, что там в 36
странах зафиксировано наличие ра&
диоактивного рутения&106, застало
нас врасплох. Росгидромет признал,
что выброс рутения&106 зафиксиро&
ван на Южном Урале и концентрация
его у нас превышает в десятки раз. В
России осталось всего 22 станции,
которые могут зафиксировать подоб&
ные выбросы. Это мизер. В одной
Москве за год выбрасывается  в воз&

дух 38 тыс. тонн оксидов азота и по&
чти 8 миллионов тонн углекислого
газа. А станций также & единицы.

Премьер Медведев одобрил за&
купку в Японии 5 мусоросжигающих
заводов. Четыре & для Москвы, один
& для Казани. Стоимость  заводов &
150 млрд. руб. Вместо того, чтобы
строить мусороперерабатывающие
предприятия и из отходов делать вто&
ричное сырье, скажем, из шин & ма&
териал для строительства дорог, а из
пластика & спортивную стретч&плен&
ку, скамейки и заборы, мы пойдем по
устаревшему пагубному пути.  Заку&
пив в советское время в Германии,
Франции и Дании мусоросжигающие
заводы, установив их в Москве, Кие&
ве, Харькове, Сочи, Мурманске, мы
их почти все срочно остановили. Ока&
залось, заводы, сжигая мусор, выб&
расывают в воздух диоксины и фура&
ны, вызывающие онкологические за&
болевания. Содержание вредных ве&
ществ превышало ПДК в 300 раз! Се&
годня мы закупаем японские техно&
логии чуть лучше прошлых немецких,
так как технология таже стандартная
& одноступенчатое сжигание. И если
учесть, что в российском мусоре се&
годня содержание хлора & 76 %, это в
основном целлофан и пластмасса, и
это все не годится для мусоросжига&

ния, то заводы
отравят нас
крайне опасным
ядовитыми ве&
ществами.

В Год эколо&
гии & определена
окончательная
фиксация ги&
бельного пути
лесной рефор&
мы. Темпы гра&
бежа леса уже
фантастичны и
необратимы. По
данным Генпро&
куратуры ущерб
от варварского использования леса
составляет уже не 40 миллиардов
рублей, а & 70.

Год экологии продемонстрировал
начало изъятия олигархами и воро&
ватыми чиновниками благодаря лес&
ной амнистии тех лесных и заповед&
ных участков, где были спорные гра&
ницы. Среди самых громких сканда&
лов & воровство у природного заказ&
ника "Павловская Слобода" в Под&
московье & 8 гектаров заповедной
земли. В целом в Московской облас&
ти отнято у ООПТ тысячи гектаров. И
понятны предпосылки грабежа: закон
принят, а требуемые 11 млрд. руб.
для установления границ лесных уча&
стков госбюджетом не предусмотре&
ны. Недавно МПР запланировало не&
большую сумму для определения и

сохранения границ лесничеств, но ни
копейки не выделяет на эти цели для
заповедников. По моему, это пре&
ступный подход. Подмосковная запо&
ведная земля стоимостью в 20 млрд.
долларов уже изъята и переоформ&
лена.

Но самым трагическим итогом
Года экологии стало открытое унич&
тожение системы управления запо&
ведным делом. В начале года, как я
уже докладывал в Думе, в Минпри&
роде была уволена вся команда круп&
ных ученых из департамента ООПТ во
главе со Степаницким, а в конце года
начались кадровые чистки в самих
заповедниках. Недавно расправе под&
вергся директор ФГБУ "Заповедное
Прибайкалье", управляющий Байка&
ло&Ленским заповедником, Прибай&
кальским национальным парком и
двумя федеральными заказниками &
"Тофаларским" и "Красным Яром"
Михаил Яблоков. Это яркий ученый,
кандидат биологических наук. В на&
чале он поднял на высокий междуна&
родный уровень заповедник "Поли&
стовский" на Псковщине, затем его
направили на Байкал и там его запо&
ведник обрел славу. Но вместо бла&
годарности его уволили без объясне&
ния причин, в тот момент когда он
справился с большими пожарами, а

МПР отказало ему компенсировать
положенные затраты в размере 45
млн. руб.. В конце сентября уволи&
лась замдиректора по научной рабо&
те ФГБУ "Национальный парк "Рус&
ская Арктика" Мария Гаврило, круп&
нейший орнитолог, мировой эксперт
и руководитель международных про&
ектов сохранения арктического био&
разнообразия. А чинят все эти рас&
правы над учеными с мировым име&
нем пристроенные в МПР спецы из
Олимстроя.

По поручению Президента в этом
году & в году ООПТ в России должно
было появиться 7 новых заповедни&
ков. Но их нет. Между тем, все они
по утвержденной в 2011 году концеп&
ции должны были давно работать. За&
поведник  "Васюганский" & в 2013 г.,
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Выступление А.Н. Грешневикова в Госдуме РФ

Нет ни закона о Волге,
ни новых заповедников

Депутату Госдумы РФ
 Грешневикову А.Н.

 Дорогой Анатолий Николаевич,
какой ты молодец!

 Блестящее выступление. Все
экологи согласны с тобой, что Год
экологии в России провален: нет ни
закона об оздоровлении бассейна
реки Волги, за который ты бился,
ни заповедников, ни лесной охра&
ны. Плачевность ситуации по всем
направлениям позволяет даже еще
жестче критиковать правительство.

 Ты единственный настоящий

Выдвинем на заслуженного эколога
эколог в Думе! Давай двинем тебя на
Заслуженного эколога, давно пора!
По требованиям & экологический стаж
не менее 15 лет & проходишь, по де&
лам тоже! Я готова инициировать.

 В твоем докладе можно было
еще на один позор Минприроды об&
ратить внимание & указать на поправ&
ки о приватизации участков ООПТ,
которые пока экологи отбили. Я ду&
маю, что это первая попытка и не пос&
ледняя...

 Сейчас мы в суде защищаем Кур&
гайский заказник. У него незаконно

изменили границы. В Ленсуде мы
пока проиграли. Но в Верховном
суде надеемся выиграть. Есть на&
дежда.

Положение о Кургайском изме&
нили под прохождение трассы Нор&
дстрим&2. Я обеспечивала эколого&
правовую часть Общественной эк&
спертизы этого проекта. Придется
подключать тебя. Нужен запрос и
Президенту, и Генпрокурору.

 Т.В. Злотникова,
 заслуженный эколог РФ,

 доктор юридических наук.

национальные парки "Ладожские
шхеры" & в 2012 г., "Хибины" & в 2015
г., "Кодар" & в 2016 г., "Ленские стол&
бы" & в 2015 г. "Зигальга" & в 2014 г.

Лишь безответственность и рав&
нодушие помешали чиновникам Мин&
природы, у которых на столе два года
лежит вся документация, создать, на&
пример, заказник "Соловки". Теперь
Соловки превращаются в дикий ту&
ристический кластер, уничтожающий
уникальную экосистему острова и мо&
настырскую уединенность.

В МПР все чаще практикуются
мероприятия по перекройке заповед&
ных мест, там либо отрезается часть
территории, либо незаконно застра&
ивается.

Так 27 июня МПР приняло новое
положение о нацпарке "Мещерский",
более чем в 2 раза сократив площадь
ООПТ. Большая часть этой террито&
рии была переведена в зону хозяй&
ственного назначения, где допуска&
ется охота, а также строительсто жи&
лых объектов и дорог.

Заместитель министра М. Кери&
мов согласовал проект нового поло&
жения о госзаказнике "Кургальский".
Там теперь допускается строитель&
ство любых линейных объектов. Ке&
римов забыл, что "Кургальский" &
уникальный природный объект, под&
падающий под юрисдикцию Конвен&
ции о защите морской среды Балтий&
ского моря и Конвенции о водно&бо&
лотных угодьях, имеющих междуна&
родное значение.

Министерство финансов в Год
экологии и Год ООПТ тоже демонст&
рирует свою безответственность & из

его недр в Минприро&
ды поступило 28 сен&
тября вредное реше&
ние: все новые запо&
ведники в России
больше не будут со&
здаваться за счет
средств государства.
Развитие системы
ООПТ должно фина&
сироваться, включая
капиталовложения, из
внебюджетных источ&
ников, от деятельно&
сти, приносящей до&
ход.

Эта антигосудар&
ственная и весьма опасная позиция
также входит в противоречие с дей&
ствующим законодательством, по&
скольку создаваемые государствен&
ные бюджетные учреждения по сво&
ей юридической сути должны не за&
рабатывать для Минфина деньги лю&
быми способами, а выполнять возло&
женные на них функции & охранять,
изучать, просвещать.

Исходя из того, что Минприроды
в Год экологии и Год ОППТ занима&
лось всем чем угодно, только не вы&
полнением поручений Президента,
необходимо, видимо,  переименовать
Минприроды в Министерство уволен&
ных губернаторов, родственников
олигархов и пристроенных спецов
Олимпстроя.
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Кроме Вас никто не помогает

Сделали остановку, освещение, дорогу

ТАК  РАБОТАЕТ  ДЕПУТАТ
А. ГРЕШНЕВИКОВ

Лесной участок и землю отстояли...

Депутату Государственной
Думы РФ

Грешневикову А.Н.
Уважаемый Анатолий Николаевич!
Ваше письмо вместе с копиями

ответов из прокуратуры области и ад&
министрации области мы получили.
Мы очень благодарны Вам за такое
внимательное к нам отношение, за
Вашу теплоту, заботу и действенную
помощь. После Вашего вмешатель&
ства прокуратура направила исковое
заявление в суд на департамент
транспорта области. Чиновников обя&
зывают восстановить порушенное
электроосвещение нашей деревни.

Еще прокуратура сообщила нам,
что у нас была произведена замена
опоры линии электропередач. Ответ
этот не совсем точный. Обманули и

Депутату Госдумы РФ
А.Н.Грешневикову.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Благодарим Вас за подписку на

литературно&художественный журнал
"Наш современник", который много
лет пользуется большим читательс&
ким спросом..

Желаем Вам доброго здоровья,

Депутату Госдумы РФ
Грешневикову А.Н.

Прокуратурой области рассмот&
рено Ваше обращение в интересах
жителей с. Диево&Городище Некра&
совского района о результатах рас&
смотрения гражданского дела об ос&
паривании договора купли&продажи
земельного участка, покрытого ле&
сом. По ходатайству прокуратуры су&
дом приняты обеспечительные меры

Грешневикову А.Н.

Уважаемый Анатолий Николае&
вич!

Мы получили долгожданный от&
вет из Госдумы РФ. Простите вели&

Депутату Государственной
Думы РФ

Грешневикову А.Н.
Анатолий Николаевич! В после&

днее время СМИ извещают нас о том,
что экономика России идет вверх,
вышла из кризиса, увеличивается
сумма собираемых налогов, собран
рекордный урожай зерновых. Но нас,
ветеранов, удивляет одно: почему уже

Депутату Госдумы РФ
А.Н. Грешневикову.

Уважаемый Анатолий Николае&
вич!

По результатам рассмотрения
обращения в Ваш адрес жителей г.
Ярославля по вопросу работы бани
№ 13 МУП "Волна" г. Ярославля со&
общаю следующее.

МУП "Волна" проводит мероп&

Депутату Госдумы РФ
Грешневикову А.Н.

Анатолий Николаевич! От имени
жителей и от себя лично еще раз
большое спасибо за то, что Вы смог&
ли добиться для нас строительства
железнодорожной остановки. После
повторного обращения к Вам нам

Вас, и нас. Опору не меняли. Ей 60
лет, она деревянная. Просто элект&
рики спилили сгнивший низ опоры и
снова привинтили к низкому бетон&
ному столбу.

Прокуратура после Вашего зап&
роса сообщила, что выявила наруше&
ние при рассмотрении обращений
жителей д. Савинское и по указанным
фактам в адрес главы района внесе&
но представление. К сожалению, оно
по сей день находится в стадии рас&
смотрения. Выходит, что кроме Вас,
нашего депутата, никто из чиновни&
ков на обращение людей не реагиру&
ет, не помогает.

 Анатолий Николаевич, мой отец
& офицер Фролов Л.А. защищал Ле&
нинград и там, на ленинградской зем&
ле, погиб. Нас осталось четверо. Мы

столько мук перенесли! Сегодня нет
войны, но нет и заботы о детях вой&
ны. Депутаты "Справедливой России"
голосовали в Думе за закон о детях
войны, а "Единая Россия" провалила
его. Мы обращались за поддержкой
к Путину В., но не получили ответа.
Теперь мы договорились с двумя пе&
реводчиками в Москве и будем пи&
сать в ООН и Президенту Германии.
Может, там помогут нам.

А Вам, уважаемый Анатолий Ни&
колаевич, еще раз большое спасибо
за все!

Фролова
Лидия Алексеевна,

а также односельчане Мясни�
ков В.Н., Заварина Т.М., Фро�

лова М.В, Снегур А.А.,
д. Савинское, Рыбинский район.

успехов и благополучия. Надеемся на
дальнейшее сотрудничество.

С уважением,
Чикунова

Ирина Владимировна,
директор МУК "Ростовская

МЦБ".
г.Ростов&Великий.

Добейтесь индексации ветеранам

в виде наложения ареста на спорный
участок.

По заявлению СПК "Волга", зе&
мельный участок разделен на 4 зе&
мельных участка, которые перешли в
собственность 3 физических лиц.

По факту нарушения требований
законодательства о госрегистрации
прав на недвижимое имущество и
сделок с ним прокуратурой руково&
дителю Управления Росреестра по
области внесено представление об

устранении выявленных нарушений,
которое рассмотрено и признано обо&
снованным.

С целью возврата лесных участ&
ков в собственность РФ прокурату&
рой района направлено 3 исковых за&
явления о признании сделок недей&
ствительными и истребовании зе&
мельных участков. Судом наложен
арест на земельные участки.

Д.Г. Попов,
прокурор области.

Библиотека получила подписку

сделали освещение, установили так&
же будку с крышей.

Автодорога от д. Ермаково до же&
лезнодорожной лесопосадки выпол&
нена из супеси (песок с мелкой галь&
кой). Качество удовлетворительное,
но хоть проехать можно. Вот бы еще
дорогу на Сумароково помогли отре&
монтировать.

Писать становится все труднее.
Мне 76 лет. До свидания.

За помощь спасибо. Спасибо!
Спасибо!

Смирнов
Борис Александрович,

д. Болваново
Любимского района.

Наш жилищный вопрос
кодушно за молчание. Ответ чинов&
ников мы вполне принимаем. К со&
жалению, кроме Вас, нам никто не
ответил, а ведь прошел почти год.
Мы рады получить новую квартиру.
Однако, еще бы лучше купить нам

риятия по проведению инженерно&
имущественного комплекса бани в
нормативное состояние.

Одновременно с мероприя&
тиями по обеспечению работос&
пособности и ввода бани в эксп&
луатацию предприятием осуще&
ствляется поиск инвесторов в
целях модернизации банного хо&
зяйства и дальнейшей эксплуа&
тации объекта на условиях дол&

Ремонт бани

В течение трех
лет  партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Ярославле
проводила полити-
ческую акцию за отставку на-
чальника УМВД генерала
Трифонова. Она так и назы-
валась "До свидания, гене-
рал полиции Трифонов". А
связана она была с огром-
ным количеством жалоб
ярославцев на беззаконные
действия полиции. Пострада-
ли не только рядовые жите-
ли области, но и активисты
партии  СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Во времена правления ге-

Акция "До свидания, генерал
полиции Трифонов" завершена.
Генерала убрали из области

нерала Трифонова
партия власти активно
использовала поли-
цию в качестве поли-
тической дубины про-
тив оппозиции. На со-
вести генерала Три-
фонова - нераскрытые
преступления против
депутатов и агитато-

ров СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ, которые были зверски
избиты во время выборов, у
которых поджигали дома,
арестовывали газеты и лис-
товки.

Неспособность генерала
Трифонова руководить поли-
цией привела к тому, что в
рядах самой полиции участи-
лись случаи преступлений,
воровства, пьянства, вымо-
гательств, попирания закона.
О многих из них мы писали.

Ярославцы давно пере-
стали уважать генерала Три-
фонова, потому уход его с
поста руководителя УМВД по
области встретили с радос-
тью.

дом в деревне, даже без ремонта.
Очень признательны за Ваше

внимание и хлопоты, которые Вы
оказали нам в нашем непростом
деле.

Кленова Ю.М., г. Углич.

Депутату Государственной
Думы Федерального Собрания

Российской Федерации
Грешневикову А.Н.

Уважаемый Анатолий Николае&
вич!

Прокуратурой области рас&
смотрены Ваши обращения, посту&
пившие 17.01.2018 и 05.02.2018, о
ненадлежащем проведении про&
цессуальной проверки должност&
ными лицами ОМВД России по Ро&
стовскому району.

Установлено, что ОМВД России
по Ростовскому району проведена
проверка в порядке ст.ст. 144, 145
УПК РФ по Вашему заявлению о
возможной замене картин, пере&
данных в дар ФГБУК "Государствен&
ный Ростово&Ярославский архитек&
турно&художественный музей&запо&
ведник" Н.Д. Лобановым&Ростовс&
ким.

По результатам проверки орга&
ном дознания 12.02.2018 вынесе&
но постановление об отказе в воз&
буждении уголовного дела.

Указанное процессуальное ре&
шение Ростовской межрайонной
прокуратурой признано незаконным
и 13.02.2018 отменено.

По фактам допущенных в ходе
проверки нарушений требований
уголовно&процессуального законо&
дательства Ростовской межрайон&
ной прокуратурой 11.10.2017 на&
чальнику ОМВД России по Ростов&
скому району внесено представле&
ние, а также 31.01.2018 && требо&
вание об их устранении. По резуль&
татам рассмотрения представления
виновное должностное лицо при&
влечено к дисциплинарной ответ&
ственности.

Кроме того, прокуратурой обла&
сти в порядке п. 4 ч. 2 ст. 37 УК РФ
органу дознания даны указания о
выполнении конкретных процессу&
альных действий, направленных на
установление всех обстоятельств
исследуемого события.

И.о. прокурора области
 В.Ю. Поздняков.

Полиция наказана
В музее не так ищут

Святослав
ЧЕРНЫШЕВ,

член Совета ЯРО партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЕМНЫЕ ДЕПУТАТА ГД РФ
Анатолия Николаевича ГРЕШНЕВИКОВА

г. Ярославль, ул. Угличская, 10, комн. 413. Тел.: 26-01-16.
г. Рыбинск. Тел.: 8(4855) 22-26-52. Вт.-чт. с14.00 до 16.00.

пос. Борисоглебский. Тел.: 8(485-39) 2-14-09.

4 года не проводится индексация ве&
теранского пособия, назначенного
нам вместо льгот? А ведь когда его
назначали, то все обещали ежегод&
ную индексацию.

К этому вопросу было обращение
к одному из ваших коллег Некрасо&
ву, но обращение осталось без отве&
та. Вы у нас несменяемый депутат,
много делаете для своих избирате&

лей, мы надеемся, что Вы предпри&
мете определенные действия для
решения ветеранского вопроса.

С уважением, ветераны г. Рыбин&
ска Чесноков, Потелина, Старо�
верова, Веселов, Рыжова, Чуе�
ва, Костюкова, Сухачева, Бого�
славская, Черкашин, Следни�
ков, Пантелеева, Забелин, Ца�
рев, Шерин и др.

госрочной аренды.
В.В. Ткаченко,

заместитель Председателя
Правительства области.

88888


